

## Tagesordnungspunkt 8

## der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 28. November 2019

Einrichtung einer Lichtzeichensignalanlage über den Moltkering auf Höhe der Gustav-Freytag-Straße

- Eingabe

## Beschluss Nr. 0122

- Der Ortsbeirat bekräftigt seinen Beschluss Nr. 0018 vom 31. Januar 2019, dass die Fußgängerampel über den Moltkering, auf Höhe der Gustav-Freytag-Straße, mit Eröffnung des Neubaus der Fritz-Gansberg-Schule eingerichtet sein muss, so dass die Schülerinnen und Schüler gefahrlos den Moltkering passieren können.
- 2. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, eine Querungshilfe über den P+R-Parkplatz am Moltkering einzurichten, so dass die Schülerinnen und Schüler gefahrlos von der neu zu errichtenden Fußgängerampel, über den P+R-Parkplatz, zum Schuleingang gelangen.

+

## Verteiler:

Dezernat Vi. V. m.

Dezernat III z. w. V.

Behr Ortsvorsteherin